



Championnat suisse des jeunes chevaux 2024 à Avenches – Jubilé des 25 ans du IENA

En 2024 également, nos finales CH ont été organisées par l'équipe du IENA. Comme le nombre de chevaux suisses participants ne cesse de diminuer et que nous sommes contraints de gérer les coûts avec parcimonie, c'est un bon compromis.

Par une contribution en tant que sponsor de 25'000 francs, nous avons pu présenter une belle vitrine de notre élevage de chevaux suisses. Comme des chevaux étrangers et des chevaux de Cheval Suisse ont également pu participer, les listes de départ étaient à nouveau plus complètes.

L'IENA a fêté son 25^{ème} anniversaire et M. Kratzer avait invité de nombreuses personnes. Il était un peu dommage que nous, la FECH, n'ayons pas été associés aux présentations de cette édition anniversaire. Nous aurions volontiers présenté les étalons fraîchement approuvés, les gagnantes du concours des juments sélectionnées CH et quelques poulains de haut niveau du championnat. Malgré tout, ce fut un beau concours, présenté par un temps magnifique sur la grande place de saut.

Cette année encore, le championnat annuel des poulains CH a eu lieu parallèlement aux finales sportives. De nombreux éleveurs ont amené leurs excellents poulains à Avenches. Les jeunes éleveurs les ont à nouveau présentés de manière très professionnelle. Un grand merci pour leur engagement annuel.

Au nom de la FECH, je remercie chaleureusement Christine Baumgartner et toute l'équipe du IENA pour l'organisation de cet événement réussi.

Sélection CM des jeunes chevaux dressage 2024 – une nouvelle voie

Pour la première fois, la sélection pour les Championnats du monde des jeunes chevaux de dressage a eu lieu à Grüningen, sur les belles installations de Barbara von Grebel et Corinne Rapold.

Ils nous ont accueillis dans le cadre de leur concours de dressage en juin. Nous avons pu compter sur Hans Voser et notre chef d'équipe Oliver Oelrich comme juges.

Des chevaux suisses et étrangers étaient autorisés à prendre le départ. Après un entraînement la veille avec Oliver Oelrich, les programmes FEI ont été montés et évalués. 9 participants de différentes classes d'âge ont profité de cette occasion pour monter des programmes un peu plus difficiles et se faire évaluer.

Nous avons eu le plaisir de sélectionner chez les 5 ans le cheval suisse Safir von Buchmatt CH avec sa cavalière et propriétaire Ramona Schmid.

Dans les autres catégories d'âge, les places ont été attribuées, après consultation de Swiss Equestrian, à des chevaux étrangers montés par des cavaliers suisses.

Je remercie ici aussi chaleureusement Barbara von Grebel et son équipe pour leur hospitalité ! Nous nous réjouissons de pouvoir revenir en 2025 !

Un grand merci également à Oliver Oelrich et Hans Voser pour leur engagement.

Du bonheur à la maison et à l'écurie !

Eva Lachat

Comité FECH – Vice-présidente & Département CS du cheval de sport CH & Division dressage